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C.F. 80010870279 Cod. Min. VEIC870002 – CODICE UNIVOCO UFGGFO 

 
VERBALE DEL CONSIGLIO di ISTITUTO    del  19 marzo 2018  

 
Il giorno 19/03/2018  alle ore 17.00   con regolare convocazione prot. N. 1927 del 28/02/2018   si 
riunisce il Consiglio di Istituto dell’I. C. “FILIPPO GRIMANI” per la trattazione dei seguenti punti 
all’o.d.g.: 

 

1. Approvazione verbale precedente seduta del 05/02/2018  
2. Approvazione PTOF 
3. Radiazione bene inventario per sottrazione 
4. Organico di Diritto a.s. 2018/2019 
5. Contributo scolastico e fondo di solidarietà 
6. Respingimento donazione defibrilllatore 

7. Radiazione Residui Attivi finanziamenti UE progetto PON FESR rete LAN-WLAN 
8. Graduatoria candidature ammesse al PON FSE 2014-2010 ASSE I Obiettivo 10.1-azione 10.1.6 

Orientamento Formativo e Riorientamento ed eventuale assunzione a bilancio del progetto 
9. 4^ modifica al Programma Annuale 2018 

 
Risultano presenti i seguenti consiglieri: 
 
  PRESENTI ASSENTI 
 Membro di Diritto 
1 D.S. Gelsomina D’ANNA X  

 Componente Genitori 
2 Antonella CALTANA X  

3 Rocco Davide CERUZZI X (dalle 17:30)  

4 Massimo DE VITTOR X  

5 Micol FERLA X  

6 Erika MASO X  

7 Angelo PIETROBON X  

8 Andrea SAVI X  

9 Michele STEVANATO X  

 Componente Docenti 
10 Ketty BROCCA X  

11 Stefania BURANELLO X  

12 Cinzia COGNOLATO X  

13 Francesco CORSO X  

14 Fausta GIMMA X  

15 Flavia RASPATI X  

16 Margherita SCAPIN  X 
17 Cristina STOCCO X  

per un totale di 16 presenti su 17 membri. 
Partecipa alla seduta la DSGA sig. L. Demitri 
E' presente come uditrice la professoressa F. Barzazi 
E' presente come uditrice la sig. Trombini. 
 

Constatato il numero legale dei presenti, la seduta validamente costituita ha inizio.  
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Presiede il sig. Michele Stevanato, verbalizza l’ ins. Cinzia Cognolato. 

 
Il Presidente propone un'integrazione all'odg. con l'inserimento dei seguenti due punti: 
10. Delibera per Intitolazione dell'Aula Magna all'insegnante Maria Frodà 
11. Varie ed eventuali 
 
I presenti votano e deliberano all'unanimità di aggiungere i punti all'odg. sopra riportati. 
 

 
1. Approvazione verbale  

Si passa all'approvazione del verbale della seduta del 5 febbraio 2018. 
La signora Micol Ferla chiede che il verbale venga integrato al punto 6. Comunicazione del 

dirigente, pertanto la prima frase di tale punto viene così cambiata:   “L'istituto Grimani 

comunica di aver ricevuto da AMES delle lamentele circa il n° di pasti gettati a causa dello 

sciopero del 08/01/2018 con la chiusura del plesso Grimani; preso atto di ciò e di altri disguidi 

verificatisi durante l'ultimo sciopero, d'ora in poi ad ogni comunicazione di proteste in atto da 

parte di qualsiasi sigla sindacale, anche minore, la scuola funzionerà solo con orario 

antimeridiano e senza servizio mensa”. 
 
 

Delibera n. 187/2018 
 

Il Consiglio d’Istituto 
 

PRESA VISIONE del verbale predisposto dal consigliere Cinzia Cognolato 
 

DELIBERA 
 
l’approvazione a maggioranza del verbale della seduta del 5/2/2018  con la seguente 
integrazione:  
  

<< “L'istituto Grimani comunica di aver ricevuto da AMES delle lamentele circa il n° 

di pasti gettati a causa dello sciopero del 08/01/2018 con la chiusura del plesso 

Grimani; preso atto di ciò e di altri disguidi verificatisi durante l'ultimo sciopero, 

d'ora in poi ad ogni comunicazione di proteste in atto da parte di qualsiasi sigla 

sindacale, anche minore, la scuola funzionerà solo con orario antimeridiano e senza 

servizio mensa”. >> 
 

 

Presenti: 16 Favorevoli: 14 Contrari: 0 Astenuti: 2 
 

 
 

2. Approvazione PTOF 
Il D.S. Spiega che il PTOF è stato integrato con i nuovi progetti e con i PON; l'ins. Raspati afferma che 
non cambia la sostanza perchè il PTOF è triennale ma che la sua approvazione è una formalità richiesta. 

Delibera n. 188/2018 

 
Il Consiglio d’Istituto 

 preso atto delle motivazioni riportate 

 
DELIBERA 

 
all'unanimità l'approvazione del PTOF per l'anno scolastico 2017/2018 

 

Presenti: 16 Favorevoli: 16 Contrari: 0 Astenuti: 0 
 

           
 



 

 

          3.          Radiazione bene inventario per sottrazione 

La DSGA sig. Demitri informa che alla Scuola G.P. I° è stata sottratta la chiave del locale blindato nel 
quale  era depositato un tablet che è stato rubato. In seguito si è provveduto a fare denuncia alle forze 
dell'ordine. 
Il Presidente sig. Stevanato comunica che sono state già messe in atto delle misure restrittive. 

Delibera n. 189/2018 
 

Il Consiglio d’Istituto 
 

 preso atto delle motivazioni riportate  dal D.S. nell’atto di radiazione  prot. 1447 del 

15/02/2018 
 

DELIBERA 

 

All'unanimità 
la radiazione del bene inventariato n. 730, un tablet del valore di euro 142,00 , che si trovava 

presso la scuola G.P.I°  
 

Presenti: 16 Favorevoli: 16 Contrari: 0 Astenuti: 0 
 

 
            4.          Organico di diritto a.s. 2018/2019 
L'ins. Raspati informa i presenti circa il numero di iscrizioni effettuate per il prossimo anno scolastico. 

Per quanto rigarda la scuola dell'infanzia, alla Collodi si sono avute 34 iscrizioni ma entreranno 19 
bambini, mentre alla G.P.I° ci sono 49 nuovi iscritti ma potrebbero aggiungersene altri 10. 
Nella scuola primaria, alla Visintini ci sono 50 iscritti quindi si istituiranno due classi a tempo pieno, alla 
Grimani invece si sono avute 74 iscrizioni per le classi a 40 ore, perciò è stata richiesta una classe a 40 
ore in più  in quanto escono due quinte mentre ci sono i numeri per formare tre prime; ci sono poi 14 
bambini che si sono iscritti al tempo di 27 ore perciò, probabilmente con l'aggiunta di 4, si formerà una 
classe a modulo. Per quanto riguarda la scuola secondaria di primo grado, invece, ci sono state 84 

iscrizioni così ripartite: 19 hanno richiesto come seconda lingua francese, 19 tedesco e 46 spagnolo, in 
tutto si formeranno quattro classi a fronte delle cinque uscenti, con la perdita di una classe. La DSGA 

spiega che il possibile  decremento di classi nell'Istituto per effetto del numero di alunni disabili, rispetto 
ad un numero totale di 1218 allievi,  può comportare  un decremento delle unità fra il personale 
collaboratore scolastico. 
Il professor Corso avvia una riflessione sul dato negativo del calo di iscrizioni, che non è da imputare ad 
un calo demografico. L'indirizzo musicale ha avuto lo stesso numero d'iscrizioni dello scorso anno, 

probabilmente si dovrà cambiare e potenziare il curricolo. 
Il consigliere Pietrobon pensa invece che, nonostante la scuola stia facendo notevoli sforzi per rinnovarsi, 
per esempio con i PON, non si è ancora sedimentata l'idea di un modo diverso di fare scuola, soprattutto 
all'esterno; suggerisce che si dovrebbe lavorare sulle eccellenze e puntare su queste per cambiare 
l'immagine di scuola che passa poi all'utenza. La professoressa Stocco rileva che si punta molto sul 
“disagio” perchè su questo vi sono delle sovvenzioni ben precise. 

La professoressa Barzazi chiede di poter intervenire in quanto è referente nell'istituto per l'orientamento. 
Si ritiene molto dispiaciuta per questo risultato negativo in quanto molto è stato fatto durante la giornata 
dell'open day, dove si sono presentati molti alunni e la partecipazione è stata entusiastica. Il gap 
probabilmente si è poi verificato su un piano dove non è stato possibile intervenire, per esempio molti 
alunni si sono iscritti alla scuola paritaria, dove è possibile frequentare anche nel pomeriggio. Vero è che 
la voce che gira tra l'utenza è che la situazione all'Einaudi non è buona, soprattutto perchè ci sono pochi 

insegnanti di ruolo, solamente una ventina. Questo implica poca progettualità rispetto alle attività 

extracurricolari; inoltre ci sono molte cattedre spezzettate e poco appetibili in quanto i professori sono a 
completamento d'orario in altri istituti. L'insegnante Buranello afferma che i genitori sono molto attenti al 
fatto che ci siano insegnanti di ruolo, la professoressa Stocco conferma che gli insegnati che hanno la 
cattedra fissa ci sono e da molti anni, sono pochi perchè ultimamente il nostro circolo non viene più 
scelto. Il professor Corso propone come una possibile soluzione quella di arginare tutti gli avvenimenti 
critici e negativi che rovinano l'immagine della scuola in quanto vengono enfatizzati (per esempio i casi di 
bullismo), ed essere fermi e decisi nel realizzare un progetto educativo positivo. Il D.S. spiega che ci sono 

dei referenti per il bullismo che si stanno impegnando in tal senso, spesso ci sono delle situazioni molto 
difficili alle quali far fronte, ma non bisogna dimenticare che la scuola è eterogenea e va tutelata qualsiasi 
tipologia di utenza. Il sig. Pietrobon chiede informazioni sull'intervento dei servizi sociali, e la 



 

 

professoressa Stocco risponde che i servizi mettono in atto dei progetti che poi non è sempre possibile 

effettuare; bisognerebbe ricorrere alle autorità. Anche il consigliere De Vittor pensa manchi un processo 
di socializzazione degli eventi positivi che vengono messi in atto. Sempre la professoressa Stocco ricorda 
che c'è molto impegno da parte dei docenti anche rispetto alla metodologia che riguarda le discipline, e 
che il lavoro giornaliero vale tanto quanto le azioni visibili e spettacolari. Il Presidente Stevanato pensa 
che bisognerebbe recuperare e dare conto dei dati sul successo scolastico degli alunni che hanno 
frequentato le scuole dell'Istituto. Il consigliere Pietrobon, anticipando il punto 11, propone alcune 
riflessioni circa la decisione a livello istituzionale di spostare gli alunni stranieri in classi delle scuole del 

territorio dove ci sono meno inserimenti, in quanto la circolare n.2 del 2010 dice che il numero degli 
alunni stranieri non deve superare il 30% dei frequentanti. Pensa che si potrebbe anche organizzare una 
conferenza dove la scuola e i cittadini riflettano su questi temi. L'insegnante Brocca afferma che 
affrontare l'argomento aiuterebbe a non vedere lo straniero come un problema. 
 
 

6. Respingimento donazione defibrillatore 

La DSGA spiega le motivazioni per le quali si rende necessario il respingimento della donazione del 
defibrillatore che non può essere iscritto nell'inventario come bene di proprietà  dell'Istituto in quanto il 
possesso di tale strumento comporta una serie di obblighi e di responsabilità che fanno capo al T.U. 
81/2008 in materia di sicurezza nei luoghi di lavoro e che la scuola non può sostenere. Secondo gli 
accordi intercorsi fra la Dirigente,  l’Amministrazione Comunale e la stessa Associazione sportiva che lo ha 
donato, il defibrillatore rientra nella piena proprietà dell'Associazione ASD FUTURA5  che tuttavia ha 

richiesto all’istituto il permesso di posizionarlo nella palestra della scuola Einaudi. 
 

Delibera n. 190/2018 

 
Il Consiglio d’Istituto 

 sentite le motivazioni espresse 
 

DELIBERA 
All’unanimità 

il respingimento della donazione del defibrillatore all'Istituto Grimani da parte 
dell'Associazione Sportiva  A.S.D. Futura 5 e l’ANNULLAMENTO DELLA DELIBERA n. 179; 

l’accoglimento della richiesta di  posizionamento dello stesso nella palestra della Scuola 
Einaudi. 

Presenti: 16 Favorevoli: 16 Contrari: 0 Astenuti: 0 
 

La professoressa Stocco lascia la seduta alle ore 18:40. 
  
 
   7.   Radiazione Residui Attivi finanziamenti UE progetto PON FESR rete LAN-WLAN 
La DSGA spiega che la radiazione si è resa necessaria alla conclusione del progetto europeo con il reale 
finanziamento della spesa effettivamente sostenuta rispetto a quella inizialmente autorizzata. Si rimanda 

alla documentazione spedita via email ai consiglieri di cui all’atto dirigenziale 1751 del 25/02/2018. 

Delibera n. 191/2018 

 
Il Consiglio d’Istituto 

 sentite le motivazioni espresse 
 preso visione della documentazione ricevuta 

 

DELIBERA 
All’unanimità 

la radiazione Residui Attivi finanziamenti UE progetto PON FESR rete LAN-WLAN 

Presenti: 15 Favorevoli: 15 Contrari: 0 Astenuti: 0 
 

 
Atto dirigenziale 1751 del 27/02/2018 

 
IL DIRIGENTE SCOLASTICO 

 

VISTA la situazione delle partite residuali presentata dal dsga alla data del 27 febbraio 2018; 
VISTA la situazione finanziaria alla data del 28/02/2018 in relazione all' avvenuto introito di somme a 



 

 

copertura residui attivi anno 2016 per erogazione dell’importo a saldo da parte del MIUR relativo al 

finanziamento del progetto PON FESR codice 10.8.1.A1-FESRPON-VE-2015-233 per l’ adeguamento della 
rete informatica LAN-WLAN; 
VISTO il residuo inizialmente costituito in relazione all’assunzione a bilancio EF 2016 della relativa 
somma autorizzata per l’ammissibilità della spesa pari ad € 18.500,00; 
VISTA la somma successivamente erogata dal MIUR nell’ EF 2017 pari ad € 17.579,68 quale acconto 
del finanziamento europeo per sostenere le spese di ristrutturazione della rete attraverso la convenzione 
CONSIP MIUR/TELECOM ITALIA s.p.a. cui l’istituto aveva aderito per la realizzazione dell’opera, giusta 

reversale 20 del 20/03/2017 su residuo attivo costituito in € 18.500,00 ; 
VISTA la conclusione del progetto codice 10.8.1.A1-FESRPON-VE-2015-233 a seguito dell’attività di 
rendicontazione e di certificazione sulle piattaforme GPU e SIF; 
VISTA l’avvenuta erogazione a saldo di € 549,41 effettuata dal MIUR nel corrente EF 2018, a seguito del 
superamento dei controlli da parte dell’Autorità di Gestione sulla rendicontazione che ha prodotto spese 
certificate ed autorizzate per complessivi € 18.129,09; 
VISTO il D.I 44 del 01/02/2001; 

CONSIDERATA la necessità di procedere alla differenza tra € 18.500,00 rispetto ad € 18.129,09 
effettivamente erogati a saldo dell’importo originariamente autorizzato, ovvero procedere alla radiazione 
del residuo attivo per € 370,91 data la conclusione positiva dei controlli di primo livello previsti dai 
Regolamenti Comunitari; 
DECRETA 
Di modificare i sotto elencati residui attivi per variazione come segue:  

Anno Prov. Aggr./Voce Num. Oggetto/Debitore Variazione 

EF. 2016 
Voce 04/01 

 
 

920,32 
 

 

98 
 

 

MIUR assegnazione 
risorse 

finanziamenti 
comunitari Su 
accertamento 
previsionale 

finanziamento FESR 
PON 10.8.1-.A1- 

VE- 

2015-233 
 
 

Residuo iniziale 
2018 

EURO 920,32 
Riscossi EURO 

549,41 
Radiazione 

EURO -370,91 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
ATTIVI TOTALI INIZIALI AL 01/01/2018  EURO 23.239,05 

ATTIVI TOTALI RISCOSSI AL 27/02/2018  EURO   3.134,91 
ATTIVI TOTALI FINALI AL 27/02/2018   EURO 20.104,14 
ATTIVI RADIATI AL 27/02/2018   EURO   - 370,91 
ATTIVI RIDETERMINATI AL 27/02/2018 EURO 19.733,23 
 
La copertura finanziaria al provvedimento è garantita mediamente modifica dell’ Avanzo di 
Amministrazione a conclusione dell’esercizio 2018, per la disponibilità derivata al progetto P04/01 

delle somme vincolate programmate e non spese. 
Il D.S.G.A. è autorizzato ad apportare le opportune correzioni alla situazione finanziaria e alle partite 

residuali nonché a provvedere alla rideterminazione dell’Avanzo in sede di chiusura dell’E.F. 2018. 
La situazione iniziale dei residui presentata dal dsga è parte integrante del presente provvedimento 
dirigenziale. 
 

        8.   Graduatoria candidature ammesse al PON FSE 2014-2010 ASSE I Obiettivo 10.1-
azione 10.1.6 Orientamento Formativo e Ri-Orientamento ed eventuale assunzione a bilancio 
del progetto 
 
Il D.S. informa i presenti che il nostro Istituto si è classificato primo nel Veneto, nella graduatoria relativa 
al PON sull'Orientamento; il finanziamento assegnato risulta di € 22.728,00 invece di 17.000,00 iniziali  

Radiazione Totale 
su attivi 
EURO -370,91 



 

 

ma non è ancora stata ricevuta la comunicazione di autorizzazione da parte dell’Autorità di gestione  per 

l'assunzione a bilancio della somma, ragione per la quale sarà necessario deliberarla  a breve . 
 
        9.    4^ modifica al Programma Annuale 2018 
La DSGA illustra l'incremento delle entrate  che comportano una nuova variazione al bilancio, come da 
documentazione inviata on line atto dirigenziale prot.  2026 del 08/03/2018. Come si evince dagli atti 
viene altresì proposto il trasferimento all’Aggregato Z delle somme finalizzate di € 2.154,65 per 
destinazione di finanziamento Piano nazionale Scuola Digitale. Per tale ragione la somma che attualmente 

risulta allocata nella disponibilità da programmare aggregato Z01 è pari ad euro 300,00 ancora da 
destinare, che rappresenta fondi dati dall'Università di Udine per tironcinio formativo. 
 

Delibera n. 192/2018 

 
Il Consiglio d’Istituto 

 sentite le motivazioni espresse 
 preso visione della documentazione ricevuta 

DELIBERA 
All’unanimità 
l'approvazione  della 4^ modifica al programma annuale 2018 e il PRELEVAMENTO 
DALL’AGGREGATO Z01 della somma di EURO 2154,65 

Presenti: 15 Favorevoli: 15 Contrari: 0 Astenuti: 0 
 

Atto dirigenziale 2026   del 08/03/2018 
 

IL DIRIGENTE SCOLASTICO 
 

VISTO il programma annuale per l'esercizio finanziario 2018, approvato dal Consiglio di Istituto nella 
seduta del 05/02/2018 
VISTO l'art. 6 comma 1 e 2 del D.I. n. 44 del 1° febbraio 2001 
VISTA la situazione finanziaria alla data odierna che vede un incremento di introiti derivato dalle 
seguenti somme : 
+ € 0,01 

incremento per interessi riconosciuti BANCA d’ITALIA giacenza 2017; 
+ € 337,34 
finanziamento del MIUR per percorsi di orientamento nota 4195 del 07/03/2018; 
+ € 400,00 
premio per vincita UNPLI Comitato Pro-Loco Veneto concorso Ambito MUSICA col Lavoro; 
+ € 373,77 
versamento ins. Zohar a conclusione finanziamento VE.LA S.p.A. per il Viaggio a Busca e la 

partecipazione al concorso Canoro, rendiconto di spesa PARTE INTEGRANTE 
CONSIDERATO CHE occorre modificare il programma annuale per l’intervenuto aumento di entrate: 
CONSIDERATE le somme vincolate attualmente giacenti nell’Aggregato Z01 relative ai finanziamenti 
vincolati MIUR per Azioni varie del P.N.S.D. cosi come indicato nella nota 9384 del 28/12/2017, 
rispettivamente integrazioni di finanziamento ministeriale come segue: 
+ € 1.000,00 attività dell’Animatore Digitale anno 2018; 
+ € 1.000,00 spese per canoni di connettività; 

+ € 154,65 biblioteche scolastiche, testi digitali 
CONSIDERATO CHE sono state formulate proposte dal personale docente per l’utilizzo di tali fondi e 
pertanto occorre modificare il programma annuale per destinare tali entrate finalizzate 

 

 
PROPONE 

 
 

di apportare la seguente VARIAZIONE al programma annuale 2018 . 
 

ENTRATE 

Aggr./Voce/Sottovoce 

PREVISIONE 

INIZIALE 

MODIFICHE 

PRECEDENTI 

MODIFICA 

ATTUALE 

PREVISIONE 

DEFINITIVA 



 

 

02|04 ALTRI FINANZIAMENTI VINCOLATI 

Maggiorazione di entrata derivata da 
finanziamento MIUR per percorsi di 
orientamento scolastico della scuola 
secondaria + € 337,34 

0,00 0,00 337,34 337,34 

04|06 ALTRE ISTITUZIONI 
Maggiorazione di entrata derivata da 
assegnazione premio da pate di UNPLI 
VENETO Associazione Pro-Loco per vincita 
concorso classe ins. Zohar 

+ € 400,00 

0,00 0,00 400,00 400,00 

07|01 INTERESSI  
Interessi attivi conto di tesoreria unica Banca 

d’Italia   + € 0,01 

0,00 0,00 0,01 0,01 

07|04 DIVERSE 
Maggiorazione di entrata derivata da 
versamento ins. Zohar quota parte delle 
Famiglie partecipanti al viaggio a Busca come 
da rendiconto allegato – PARTE INTEGRANTE 
+ € 373,77 

 

0,00 0,00 373,77 373,77 

    
1.111,12 

 
 
 

SPESE 
Aggr./Voce/Sottovoce 

PREVISIONE 
INIZIALE 

MODIFICHE 
PRECEDENTI 

MODIFICA 
ATTUALE 

PREVISIONE 
DEFINITIVA 

A01 FUNZIONAMENTO 
AMMINISTRATIVO GENERALE 

Maggiorazione della disponibilità 

derivata da 
+ € 0,01 interessi bandita 
+ € 1.000,00 finanziamento MIUR 
spese per canone di connettività 
prelevato da AGGREGATO Z01 

120.378,64 -22.154,13 1.000,01 99.224,52 

A02/05 Attività concorsi e territorio 
Maggiorazione della disponibilità 

derivata da 
+ € 373,77  versamento ins. Zohar 
+ € 400,00  premio concorso UNPLI 
classe ins. Zohar 
 

981,28 0,00 773,77 1.755,05 

P01/01 NUOVE TECNOLOGIE 
Maggiorazione della disponibilità 
derivata da 
+ € 1.000,00 finanziamento MIUR 

per attività formazione anno 2018 
dell’Animatore Digitale, attuazione 
secondo corso rivolto all’utenza 
 
+ €    154,65 finanziamento MIUR 
per acquisto libri digitali  

prelevati da AGGREGATO Z01 

5.426,60 4.000,00 1.154,65 10.581,25 

P01/11 Attività ORIENTAMENTO 

SCOLASTICO 
Maggiorazione della disponibilità 

406,27 0,00 337,34 743,61 



 

 

derivata da finanziamento MIUR per 

percorsi orientamento della scuola 
secondaria finalizzati a spesa 
esperto esterno + € 337,34 

Z01 DISPONIBILITA' FINANZIARIA DA 
PROGRAMMARE somme vincolate 
DECREMENTO dalla disponibilità 
da programmare  di  
€ - 2.154,65 
Destinati a A01 e P01/01 

0,00 2.154,65 -2.154,65 SOMME N.V. 
 ATTUALMENTE 

GIACENTI in 
AGGREGATO Z01 
pari ad  € 300,00 

(fondi UNIVERSITA’ 

di UDINE per 
tirocinio formativo) 

    
1.111,12 

 
 
 
La programmazione generale delle Entrate e delle Uscite di programma 2018 passa da € 212.449,72 

(programmazione approvata 3^ modifica 2018 ) ad € 213.560,84 per aumenti di entrata pari a 
complessivi + € 1.111,12. 
 
      10.         Delibera per Intitolazione dell'Aula Magna all'insegnante Maria Frodà 
L'insegnante Raspati spiega ai consiglieri che il Collegio dei Docenti ha già deliberato la richiesta da 
inviare al Miur per avviare la procedura per intitolare l'aula magna della scuola Grimani all'insegnante 
Maria Frodà, che ci ha lasciati all'inizio di quest'anno, in quanto si è particolarmente distinta per la 

generosità e la competenza con la quale si è impegnata sia in campo scolastico che in attività sociali. 
I consiglieri votano per deliberare. 

Delibera n. 193/2018 

 
Il Consiglio d’Istituto 

 sentite le motivazioni didattiche riportate 
 dopo ampia discussione 

DELIBERA 

All’unanimità 
la proposta di intitolare l'aula magna della scuola Grimani all'insegnante Maria Frodà. 

Presenti: 15 Favorevoli: 15 Contrari: 0 Astenuti: 0 
 

 
      5.     Contributo scolastico e fondo di solidarietà 
Data l’ora e l’importanza del punto, si rimanda la discussione di questo punto al prossimo Consiglio. In 

considerazione del differimento del punto il Dsga chiede al presidente  la parola per informare i Consiglieri  
dell’esistenza di una comunicazione indirizzata ai genitori con una richiesta di versamento di fondi  che 
NON è stata emanata dalla direzione e che riporta   informazioni errate riguardo al fondo di solidarietà.  
Chiarisce la gravità di quanto avvenuto ed il significato di una comunicazione ufficiale dovuta al consiglio 
e alla componente Genitori rispetto oltre al dovere che ha la scuola sul piano amministrativo nella 
gestione dei contributi delle famiglie. Per tale ragione prima di lasciare la seduta  invita i Consiglieri a 
interrogarsi sulla necessità di chiarire quanto è successo. 

 
      11.     Varie ed eventuali 

Il D.S. riprende l'argomento dell'intercultura informando che è arrivato il nuovo direttore dell'Ufficio 
scolastico regionale, si deve considerare che molti alunni arrivano in corso d'anno e pertanto il loro 
inserimento diventa difficoltoso anche per la mancanza di risorse relative al potenziamento, in quanto 
senza fondi non si fa integrazione. L'insegnante Buranello ribadisce che lo straniero non è disagio ma 
ricchezza culturale. Bisognerebbe chiedere all'Amministrazione Comunale un potenziamento di quei 
servizi  che sono stati tolti. Pone poi anche l'attenzione sulla mancanza di fondi per il materiale di facile 

consumo. 
Il Presidente Stevanato ricorda che bisogna decidere una data per la festa di fine anno; la decisione 
ricade sul 1 giugno, si propone per il 6 aprile alle ore 14:00 un incontro tra genitori e insegnanti per 
organizzare la festa.  



 

 

L'insegnante Raspati informa che è partito alla scuola dell'infanzia il progetto PON “Ortolando” e che 

giovedì inizieranno le attività relative al PON anche all'Einaudi. 
La sig. Ferla presenta al Consiglio una lettera indirizzata al D.S. firmata dalla componente genitori del 
Consiglio a nome dei genitori dell'Istituto, sui disagi che la chiusura anticipata dei plessi scolastici e la 
relativa riduzione dell'orario delle lezioni creano ogni volta che viene indetto uno sciopero. Si chiede alla 
Dirigente di rivedere la decisione in merito alla gestione dello sciopero. Anche il consigliere De Vittor 
esprime il proprio disappunto. 
Il D.S. spiega che nonostante sia prerogativa del dirigente decidere riguardo all'argomento lei ha ritenuto 

opportuno passare per gli organi collegali; ci sono state effettive e contingenti difficoltà riguardanti la 
sorveglianza da parte dei collaboratori scolastici e poiché non si può chiedere preventivamente chi fa 
sciopero bisogna provvedere se non si può prevedere. Fa presente però che per lo sciopero del 23/03 c'è 
stato un distinguo in quanto per quanto la scuola primaria ci sarà una riduzione d'orario mentre la scuola 
secondaria funzionerà regolarmente. 
Il Consiglio prende atto delle comunicazioni riportate. 
 

Terminata la trattazione degli argomenti all’oggetto, la seduta è tolta alle ore 19:30. 
Il Consiglio si aggiorna a data da destinarsi. 

 
 

 F.to      Il segretario verbalizzante           F.to per   Il Presidente del Consiglio di Istituto  
               (  ins. Cinzia Cognolato )                                      ( sig. Michele Stevanato ) 
 


